

Lettre Ouverte de la FAS contre la Politique d'Enfermement et d'Expulsion du Gouvernement

Avec 21 associations, la FAS a signé une lettre ouverte adressée à Christophe CASTANER afin de dénoncer la politique du "tout enfermement" du gouvernement et d'alerter sur la situation des personnes enfermées en centre de rétention administrative.

La lettre est disponible ci-dessous:

[lettre interpellation politique punitive CRA](#)

Une pétition est ouverte à la signature, disponible ici : <https://www.lacimade.org/agir/petitions-appel/monsieur-castaner-votre-politique-denfermement-en-retention-a-franchi-la-ligne-rouge/>.